

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)	29.05.2017

Bau einer Fernwärmeleitung am Rheinufer in Köln-Mülheim hier: Anfrage der Fraktion Die Linke zur Sitzung der Bezirksvertretung Mülheim am 13.03.2017, TOP 7.2.2

EMT Herr Bakis (Die Linke) bittet um die Beantwortung folgender Fragen:

Frage 1:

„Wie ist der Stand der Baumaßnahmen?“

Antwort der Verwaltung:

In dem Bereich Mülheimer Brücke (Festplatz) findet gerade die Oberflächenwiederherstellung für die Fernwärmeleitung statt.

Die Fernwärmeleitung wird weiter über die Mülheimer Freiheit bis zur Düsseldorfer Straße verlegt, um den nördlichen Bereich von Mülheim mit Fernwärme zu versorgen. Diese Arbeiten sollen bis Ende des Jahres andauern. Der Bereich des Festplatzes wird voraussichtlich ab Ende Mai nicht mehr betroffen sein.

Frage 2:

„Wann ist mit einer Fertigstellung der Baumaßnahme, mit einem Abbau der Absperrungen und mit einer Wiederherstellung des alten Zustandes zu rechnen?“

Antwort der Verwaltung:

Laut Aussage der RheinEnergie AG wird die Wiederherstellung des Rheinboulevards ab dem 20.03.2017 beginnen und voraussichtlich 6-8 Wochen in Anspruch nehmen. Der Bereich Bachstraße vor dem Mülheimer Festplatz wird bis dahin als Lagerfläche benutzt.

Zu beachten ist, dass seitens der Stadtentwässerungsbetriebe parallel der Trasse der Fernwärmeleitung die Verlegung einer Vakuumentwässerung erfolgt. Diese Arbeiten werden voraussichtlich bis September andauern.

Frage 3:

„Welches sind die Gründe für die Verzögerung?“

Antwort der Verwaltung:

Aufgrund von mittlerweile behobenen Abstimmungsproblemen zwischen der Verwaltung und der RheinEnergie AG bezüglich der Oberflächenwiederherstellung des Rheinboulevards, hat sich die

Wiederherstellung verzögert.